

ERMUA / La biblioteca pone en marcha una nueva edición del concurso 'El libro de invierno'

ERMUA. DV. La biblioteca ha puesto en marcha una nueva edición del concurso 'El libro de invierno'. Este concurso está abierto a todas las personas, que pueden participar indicando cuál es el volumen de los que han leído que más les ha gustado, tanto de la guía como de fuera de ella.

La biblioteca sorteará libros y entradas de cine. Para participar basta con cumplimentar un sencillo impreso indicando, junto a los datos personales, cuál es el libro que más ha gustado de entre los que se proponen en la guía de lectura de invierno, editada el pasado mes de diciembre. Los impresos, una vez cumplimentados, se han de depositar en la urna que se ha colocado en el mostrador de atención al público. Quienes no hayan leído ninguno de estos libros pueden participar igualmente, indicando, en este caso, el título de cualquier otro que hayan leído y les haya gustado especialmente. Los libros propuestos pueden ser en euskera o castellano, y las fichas también pueden rellenarse en cualquiera de los dos idiomas. Entre todas las personas participantes se sortearán libros y entradas para espectáculos culturales el sábado, día 28.